

伊手振興会便り 10月号

伊手振興会(伊手地区センター) 〒023-1761 奥州市江刺伊手字西風54番地

TEL・FAX 0197-39-2121 E-mail ideshink@pup.waiwai-net.ne.jp



祝長寿　おめでとうございます

9月15日に伊手地区敬老会を開催しました。敬老会初参加の喜寿の方は20名、100歳以上3名、白寿2名、米寿22名と地区には元気なおじいちゃん、おばあちゃんがたくさん住んでいます。招待者463名(6月現在)に対し142名が出席し、楽しい一時を過ごされました。敬老の日を迎えるにあたり、伊手小学校2年生の佐藤拓実くん(第9区)と浅沼理緒さん(第3区)が心温まる作文を朗読しました。また、江刺南保育所13名の“よさこいソーラン”はカッコよさより、かわいらしさの方が増して来場者みんなが笑顔になりました。えさしわいわいネットのわいわいチャンネル「ホッとえさし」で9月22日から1週間ほど放送されていますのでご覧ください。



喜寿を迎えられ参加された皆さん



《作文朗読》佐藤拓実くん（9区）
浅沼理緒さん（3区）



佐々木栄一さん（3区） 佐藤サヨ子さん（4区）



江刺南保育所きりん組・ぞう組・ばんだ組13名



4区婦人会の皆さんによる「スコップ三味線」（上）
「ダンシングヒーロー盆踊り編」（下）



3区婦人会の皆さんによる「Y·M·C·A」「みちのく七福神」



10年に1度 今年は地元開催ですよ♪

「第48回奥州市江刺地区民運動会」が伊手スポーツ広場で開催されます。地域の皆さんのご協力を得ながら運動会の準備をしています。地元アトラクションは10時50分予定で伊手小学校5、6年生「金津流伊手小獅子躍」が披露されます。昨年度から競技等の見直しが行われ、競技種目はすべて団体競技になり、午前中に終了する予定になっています。みなさん応援にきてくださいね。運動会を盛り上げましょう！

★ 日にち 10月7日(日) ※ 雨天中止

★ 午前8時55分整列完了、午前9時開会式

粗大ごみを収集します！

(申し込み済みの方のみです！)

事前の申し込みと当日の手数料が必要です。
申し込みをしていない場合は、
持参しても受付されませんの
でご注意ください。



期　　日：9月30日(日)

収集時間：午前9時00分～午前10時00分

収集場所：江刺高齢者生産活動センター



『伊手地区総合文化祭』

(11月18、19、20日予定)

演芸発表者・作品出展者
募集します！

◆作品展示部門

申込先：伊手地区センター

◆演芸発表部門

申込先：各自治会婦人会

◆問合先：伊手地区センター(☎39-2121)

申込期限厳守：10月31日(水)

《報 告》

秋のクリーン江刺行動実施状況

早朝より、多くの皆さんにご協力を頂き
大変ありがとうございました。

実施日	平成30年9月9日	
参加人数	431人	
回収範囲	道路	54.6km
	河川	4.8km
	その他	3km
回収量	びん類	2袋
	カン類	5袋
	ペットボトル	4袋
	可燃ごみ	15袋
	不燃ごみ	5.5袋

～平成30奥州市年度環境大会開催～
伊手第9区自治会
市衛生連合会長表彰(団体)受賞！



「団体の部」受賞の第9区自治会長
菊池吉晴さん(左)と環境保健部長佐
藤賢也さん(右)

8月22日乙ホールで奥州市環境大会が開かれ、長年、積極的に河川や道路の美化活動、環境保全活動に努めてきた功績が認められ第9区自治会が受賞しました。おめでとうございます。

「世代間交流事業」に

今年も行きました



9月9日、楽天生命パーク宮城で行われた東北楽天ゴールデンイーグルスvs北海道日本ハムファイターズの試合を観戦してきました。北海道胆振東部地震発生のため試合が行われるのか、また、あいにくの雨模様…など心配な面もありましたが、30名の参加者は球場の雰囲気を楽しみました。結果は1-3で楽天が負けました。残念。

球場が雨具で楽天カラーでした(白黒ですみません…)



9月2日

防災訓練実施しました

9月2日、市と振興会（自主防災組織）が連携し防災訓練を実施しました。市の職員と避難所の設置をし、地区センター備え付けの備品等の確認をすると伴に、自治会取組みとして安否確認訓練を行い、振興会三役、各自治会長及び振興会事務局で訓練について評価と意見交換を行いました。特に防災意識の必要性について話されました。ごくろうさまでした。



振興会車両購入

かねて注文しておりました車両が8月20日に納車されました。防災及び振興会活動などに役立てます。
<平泉480い・807>



今年も第8区が優勝!

8月26日に第58回伊手地区民大運動会が開催されました。雨が降り始め心配な面もありましたが、体育振興部を中心となって無事に終えることができました。また、中学生ボランティアの協力もいただきスムーズな運営ができました。

★結果★ 優勝 第8区、準優勝 第4・9区
第3位 第2区



地区内駅伝とロードレーススタート

伊手小学校5、6年生「金津流伊手小獅子躍」



息がピッタリ
第8区のむかでリレー

秋の全国交通安全運動期間中！

「行けるはず まだ渡れるは もう危険」

運動期間は9月21日から30日までの10日間です。

交通ルールをみんなが守り、交通事故ゼロを目指しましょう。

- ◆子供と高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
- ◆夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- ◆全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ◆飲酒運転の根絶



産直”源休館“から収穫祭開催のお知らせ

- 日時 10月21日(日)午前9時から
- 内容 芋の子汁100食サービス、りんご詰め放題
川魚串焼き販売 など
- 特典 500円以上お買い上げの方に粗品進呈



～ 第2区農道舗装事業への取り組みの紹介 ～

北伊手営農組合(組合長：村上榮喜)は宇津良地内農道のコンクリート舗装を地元住民10名で行いました。農道の長さは250m、幅は2.5から2.8mほどです。作業期間は6月18日から7月28日までのうち15日間。原材料費を市の「建設資材等支援事業(1ヶ所当たり50万円を上限)」を利用し80m分を実施。残りの170mは農地・水伊手活動組織の「多面的機能支払交付金」を活用し舗装工事を行いました。あまり知られていない新しい市の事業で、市内5カ所の予算が組まれている事業です。地区のみなさんは「ホワイトロード」と呼んでいるそうです。



舗装前の砂利道



きれいに、ていねいに注意して！



夏の陽ざしの下で、頑張りました！



地元住民の皆さんがあつめました「ホワイトロード」です！

伊手駐在所だより

奥州警察署
伊手駐在所
☎39-2215

平成三十一年七月現在、全国の警察から指名手配されている者は、約七〇〇人に上っています。逃亡生活を続ける指名手配者の発見・逮捕に向けた活動には、県民の皆さんとの情報提供が結びついています。

指名手配被疑者の捜査強化

指名手配被疑者の逮捕に協力を！



安全・安心なまちづくりの日 並びに全国地域安全運動の実施

～みんなでつくろう安心の街～



平成30年10月11日(木)～20日(土)までの10日間

- ◎ 安全・安心なまちづくりを推進し、住民の意識と理解を深めるために毎年10月11日を「安全・安心なまちづくりの日」と定めています。
- ◎ 各地域における関係機関・団体などが連携し集中的に活動するため10月11日から10月20日までの10日間、「全国地域安全運動」が実施されます。この機会に地域の安全安心について考え、できるところから始めましょう。



《運動の重点》

- 子どもと女性の犯罪被害防止
全国的に、子どもや女性が被害者となる誘拐や強制わいせつ事件が発生しており、県内でも、声かけやつきまといなど、その前兆と見られる事案が発生しています。
- 特殊詐欺の被害防止
「振り込め詐欺」を始めとする特殊詐欺被害が依然として後を絶ちません。
- 鎌かけの励行
岩手県の平成30年上半期は、鎌をかけていない住宅に侵入され盗難被害にあった割合が7割を超えていました。また、鎌をかけてない乗り物の盗難も多発しています。



交通死亡事故情報

今年の県内の 交通事故 死者数

41人

(9月8日現在 前年比+3名)

- 県内では8月15日から8月27日までの13日間に6件の交通死亡事故が発生し、6人の方が亡くなっています。

～亡くなられたのはいずれも高齢者です～

【歩行者のみなさんへ】

★ 道路を渡るときは必ず止まって、安全確認してから渡りましょう！

【ドライバーのみなさんへ】

★ 偵れた道ほど注意が必要！
交通ルールを遵守して安全運転を！

★ 休調管理で交通事故防止！



伊手駐在所から

▽ 今年は、クマの他にイノシシも出没情報があります。農作物を狙ってクマ・イノシシが人家の近くに出没します注意して下さい。クマに注意を！

▽ これから農繁期の忙しい時期となります。が、農機具等の盗難等も発生します。大切な物は、鎌の掛かる所で管理しましょう。



高齢者の交通事故防止県民運動

～反射材 自分をアピール 防ぐ事故～

平成30年10月17日(水)～31日(水)
までの15日間



【運動重点】

- 1 人も車も自転車も「止まって確認」の励行
「止まる」「見る」「待つ」で交通事故防止
- 2 反射材用品などの着用推進
反射材用品などを活用し、目立って交通事故防止
- 3 ライトの早め点灯、原則上向きライト走行の推進
ライト早め点灯で交通事故防止

「振り込め詐欺を始めとする特殊詐欺」の被害防止

- 本県における特殊詐欺の現状(本年上半期)
 - 被害は昨年同時期に比べ減少している。
 - 被害認知件数12件(前年比-32件)
 - 被害金額約5,278万円(前年比-3,368万円)
 - ① 特殊詐欺の被害総額(約5,278万円)の8割以上(約4,250万円)をオレオレ詐欺が占めている。
 - ② 架空請求詐欺被害が昨年に引き続き多い。(特殊詐欺12件中7件、58.3%)
 - ③ 被害のうち、高齢者が占める割合は、12人中7人。(割合約58.3%)
 - 詐欺の手口に遭わないために、
 - 電話機の留守番電話機能を活用する。
 - お金を請求する電話やメール、ハガキは詐欺を疑う。
 - 自分から相手に連絡しない、慌てない。
- ～電話でお金の話が出たら詐欺を疑い、必ず誰かに相談を～

